

Tiba di Buol Pasangan Mengabdi di Jemput Keluarga di Perbatasan Buol Tolitoli

Rahmat Salakea - BUOL.JURNALBIROKRASI.COM

Jul 26, 2024 - 06:49



BUOL-Keluarga Balon Bupati dan Balon Wakil Bupati Buol Abdullah Batalipu dan Adi Joyo Dauda di jemput oleh keluarga di perbatasan Lakuan Buol Perbatasan Tolitoli Kamis 25 Juli 2024

Penjemputan Pasangan bakal calon Bupati dan Bakal calon Wakil Bupati tersebut Selain Keliarga, turut hadir Jajaran Pengurus DPD II Partai Golkar Kabupaten Buol dan Jajaran Pengurus DPC Partai Demokrat Kabupaten Buol Sebelumnya pasangan Mengabdi ini menerima Rekomendasi partai pengusung yakni Partai berlogo Bintang Mercy sebagai syarat untuk mendaftarkan pasangan di KPU nanti, hal tersebut sebagai rasa syukur atas perjuangan untuk

memastikan dapat berlayar di kontestasi Pilkada Buol November mendatang. Cabup Abdullah Batalipu didampingi sang istri tercinta Nurhayati Lamado begitu juga dengan Cawabup Adidjoyo Dauda didampingi istri tercinta dan beberapa kakak dan adik kandung dari mantan Pj.Bupati Tolitoli serta keluarga besar berasal dari Bendar (Buol), Leok, Momunu dan Paleleh.

Saat penjemputan pasangan Mengabdi di Perbatasan Desa Lakuan Buol, konsentrasi masa berada di lokasi Jl Trans itu dengan 60an Kendaraan Roda Empat yang sempat memacetkan lalu lintas sekitar 44 menit.

Pasangan Mengabdi di arak menuju kota Buol dengan pengawasan ketat dari Patwal Polres Buol yang di ikuti iring-iringan sekitar 100 mobil keluarga sampai di titik rute terakhir di Kelurahan Kulango dengan acara ramah tamah dan makan bersama.

Dalam kesempatan itu, Cawabup Adidjoyo Dauda dalam sambutannya mengucapkan syukur atas sambutan yang luar biasa dan jauh dari pemikirannya bisa seperti ini penjemputan oleh keluarga dan simpatisan dan para petinggi kedua partai pendukung.

Sementara itu, Cabup Abdullah Batalipu saat memberikan sambutan merasa terharu karena perjuangan selama di Ibu Kota Jakarta membuahkan hasil yang signifikan dan memberikan semangat untuk kembali mengabdi.

Diakhir sambutannya, Haji Boy berpesan kepada seluruh undangan yang hadir bahwa perjuangan mendapat restu dari Parpol itu tidak semuda kita bayangkan, semoga tidak hanya Golkar dan Demokrat bekerja untuk kemenangan ini, masih ada lagi beberapa partai yang ingin bergabung termasuk partai Non Seat di Parlemen."tutup Haji Boy.

Idris Hamsa Awat selaku koordinator Penjemputan Pasangan Mengandi kepada awak media mengaku kegiatan ini hanya sebatas penjemputan biasa, dan hanya di batasi 50 an kendaraan roda empat, tidak ada arak-arakan dan kegiatan lainnya.